



## みんながチャレンジ 明日に向かって 本気で GO!

横浜市立本郷小学校 学校学年便り1月号 令和6年1月9日

横浜市栄区中野町16-1 電話 891-6813

https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/hongo/



## 「新しい年に新たな目標を」

校長 瀧田 健二

新年あけましておめでとうございます。令和6年、皆様には希望に満ちた新年をお迎えのことと存じます。本年も本校の教育活動へ、変わらぬご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

1月9日(火)、冬休みを終えて、子どもたちが元気に学校に戻ってきました。どの子にも明るい笑顔 が輝いています。友だちや先生との再会が嬉しかったことが伺えます。尽きない話題が、充実した冬休 みと再会の喜びを語っています。

ことわざに「一年の計は元旦にあり」とあります。物事を始めるには最初にきちんと計画を立てることが大切だという意味です。そして計画を立てるには、しっかりとした目標が必要です。冬休み明けの子どもたちは、一人ひとりが新たな気持ちで、心に決意を秘めて登校してきたことでしょう。そして、目標をもつだけでなく、その目標に向かって努力し続けることが大切です。小さな目標の達成の積み重ねによって大きな目標が達成されます。いわゆるスモールステップです。「3 m高いところに上がるには、10 c mの階段を30段上がれば辿り着く」ことを心に留めていてほしいと思います。

さて、2024年はフランスパリでオリンピック・パラリンピックが開催 される年です。そこには大きな夢と希望が満ち溢れています。子どもたちの 成長のために、この貴重な機会を大いに活用したいものです。2024年も 子どもたちに、たくさんの成功体験をしてほしいと思います。機会を与え、 導くのは大人の役割です。そして続けて努力することで大きな成果・成功を



得て、成功体験をし、それが次の意欲につながるというプラスのスパイラルで、子どもたちの輝く笑顔がたくさん見られる1年にしたいと思います。

保護者・地域の皆様には、引き続きご支援をいただけましたら幸いです。